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2019 年度 第 327 回教育研究審議会議事要録 
 

日 時  2019 年 12 月 24 日（火）13:30～14:50 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室 
出席者  松尾学長、柳井副学長、龍副学長、二宮副学長、中尾副学長、田上事務局長、 
 伊藤外国語学部長、隈本経済学部長、田島文学部長、小野法学部長、内田地域創生学群長、 
 上江洲国際環境工学部長、日髙基盤教育センター長、八百社会システム研究科長、 
 工藤マネジメント研究科長、今泉学生部長、高橋教務部長、後藤入試広報センター長、 
 佐藤情報総合センター長、中武環境技術研究所長 
 

配布資料  1-1 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 

      1-2 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 

      1-3 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 

      1-4 教員採用選考報告書（外国語学部） 

      1-5 教員採用選考報告書（法学部） 

      1-6 欠員補充申請書（国際環境工学部） 

      2  特任教員等の選考について 

      3  青島理工大学との大学間協定締結について 

      4  2020年度学年暦について 
 

 

第１号 教員の人事について 

＊ 資料 1-1 のとおり、国際環境工学部建築デザイン学科の建築設計（計画・意匠）分野担当教員人事

について、選考委員会から採用候補者（山田浩史氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採

用候補者の採用について提案。 
 

 ● 実務家教員での採用となるため、職務実績を研究業績として換算しているが、教員採用関連資料

は今後の昇任人事の際にも使用するため、どの部分を研究業績として換算したかわかるように教員

選考資格調書に追記すべきではないか。 

 ○ ご指摘の点については追記する。 

 ● 教員資格選考調書において、修士の学位では建築学の学位を取得しているが、業績評価書におい

て、今後取得予定の博士の学位が工学となっている。記載の誤りはないか。 

 ○ 博士の学位を取得予定のため、その旨を業績評価書に記載した。学位の種類は本人に確認する。 

 

【議長】一部資料を修正のうえ、提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-2 のとおり、国際環境工学部情報システム工学科の情報工学（データ科学、人工知能）分野

担当教員人事について、選考委員会から採用候補者（松岡諒氏）の選考結果の報告がなされ、同報告

に基づき採用候補者の採用について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-3 のとおり、国際環境工学部情報システム工学科の情報工学（生体情報工学）分野担当教員

人事について、選考委員会から採用候補者（早見武人氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づ

き採用候補者の採用について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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＊ 資料 1-4 のとおり、外国語学部英米学科の翻訳学、英語圏文化、異文化コミュニケーション担当教

員人事について、選考委員会から採用候補者（ローズマリー・リーダー氏）の選考結果の報告がなさ

れ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-5 のとおり、法学部法律学科の社会法学（労働法学）担当教員人事について、選考委員会か

ら採用候補者（岡本舞子氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について

提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-6 のとおり、国際環境工学部からの申請に基づき、2020 年 3 月 31 日付で退職となる岡本則

子准教授の後任として、建築設計（計画・意匠）または建築環境（音環境・光環境）分野担当教員 1

名の欠員補充申請について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（議案承認の後、選考委員会を設置） 

 

第２号 特任教員等の選考について 

＊ 資料 2 のとおり、学長付特任教員 2 名、マネジメント研究科の特任教員 14 名、特任研究員 1 名の

選考について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 青島理工大学との大学間協定締結について 

＊ 資料 3のとおり、青島理工大学との大学間協定の締結について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第４号 2020 年度学年暦について 

＊ 資料 4のとおり、2020 年度の学年暦について提案。 
 

 ○ 学年暦を検討するにあたり、オリンピック対応をするか否かが議論となった。東京の大学ではオ

リンピックが始まる前に1学期が終わるよう調整している大学もあるが、本学は地理的に離れている

ため、対応しない方針で作成した。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
報告 
① 次回の審議会を 2020 年 1 月 14 日（火）に開催する予定の旨、連絡があった。 


